

Un séjour à Chamonix pour les élèves

Les élèves de 6^e du collège la Triouzoune de Neuvic, accompagnés de M. Babut, Mme Lajeunie, professeurs et de Mme Santos, infirmière, ont bénéficié d'un séjour d'intégration au chalet des Aiguilles de Chamonix, capitale mondiale du ski et de l'alpinisme du 5 au 9 octobre derniers. Ce projet rendu possible grâce au partenariat entre le Conseil Départemental de la Corrèze, l'inspection académique et l'ODCV, a permis aux élèves de vivre des expériences en commun autour de la découverte du milieu montagnard et de ses enjeux (économiques, naturels,



DÉCOUVERTE. Un séjour scolaire à Chamonix.

développement durable...), mais également de comprendre les règles de vie en collectivité. L'objectif du séjour est d'habituer

les enfants à plus d'autonomie, à vivre et travailler ensemble au gré des animations et découvertes. C'est ainsi que les élèves

ont pris d'assaut l'Aiguille du Midi qui culmine à 3.842 m d'altitude. L'Office de haute-montagne a sensibilisé les élèves au développement de la sécurité en montagne. Les élèves ont également découvert l'escalade en milieu naturel où ils ont mis en application les valeurs de solidarité et d'altruisme. La cohésion nécessaire lors de ces activités va améliorer les relations entre les élèves de retour au collège. Enfin, les enfants ont effectué une randonnée pédestre pour se rendre au pied du glacier des Bossons où les animateurs ont rappelé les effets du réchauffement climatique sur la fonte glacière. ■